

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

## La vente des lumignons du Sou des écoles a été un grand succès



*Les écoliers étaient complètement enthousiasmés par la démarche.*

Mardi 8 décembre, pour la fête des Lumières, les bénévoles du Sou des écoles avaient préparé des centaines de lumignons pour les enfants du groupe scolaire. Sous la direction de la présidente Arc'Hantael Kervern, ils avaient installé des stands à la sortie de l'école primaire et devant le périscolaire. Tout était prêt à 16 h pour la sortie des écoliers. Ceux-ci se sont alors rendus en masse avec leurs parents chercher leurs lumignons, si bien que tout était distribué en quelques minutes, chaque petite lumière coûtant 1 euro symbolique. Il ne restait plus qu'à les installer sur les fenêtres du village pour que la célébration soit respectée comme il se doit.